



Aula de uno de los colegios de Pedro Muñoz en el inicio del nuevo curso.

Exojo insiste en la necesidad de cumplir el Pacto por la Educación

EL PERIÓDICO

Coincidiendo con el inicio del curso escolar, el alcalde pedroteño, Ángel Exojo, ha vuelto a exigir al Gobierno regional que cumpla sus compromisos con Pedro Muñoz en materia educativa. Exojo recuerda que el Pacto por la Educación suscrito en el año 2003 por los dos grupos políticos con representación en el Ayuntamiento y por toda la comunidad educativa, recoge un calendario de mejoras y construcción de nuevas infraestructuras que está incumplándose por parte de la Consejería de Educación.

Exojo recuerda que ya en el año 2001 el entonces con-

sejero de Educación, José Valverde, reconoció las carencias del colegio Maestro Juan de Ávila y se comprometió a construir un nuevo edificio. "Ocho años después, la Junta de Comunidades continúa poniendo parches a los colegios de Pedro Muñoz, una solución que no pone fin a las carencias para el desarrollo de la actividad docente y que, por lo tanto, afecta a la calidad de la educación que reciben nuestros niños".

El alcalde explica que este año se han puesto en marcha algunas actuaciones solicitadas por el Ayuntamiento y los centros como la construcción de tres aulas nuevas de Infantil así como la instala-

ción de un ascensor en el colegio Nuestra Señora de los Ángeles y las mejoras en el suelo del patio de infantil, además de la incorporación de toldos en el mismo en el centro María Luisa Cañas.

No obstante, Ángel Exojo señala que "esta es una parte pequeña de todo lo contemplado en el Pacto por la Educación" por lo que exige al Gobierno de Castilla-La Mancha que "ponga en marcha las medidas necesarias para dotar a Pedro Muñoz de unas infraestructuras educativas adecuadas al siglo XXI", como el nuevo edificio para el colegio Maestro Juan de Ávila o el gimnasio para el colegio El Hospitalillo.

El Pleno solicita a la Junta una piscina climatizada

EL PERIÓDICO

El Pleno del Ayuntamiento aprobó por unanimidad una moción presentada por el grupo popular en la que se pide a la Junta de Comunidades que incluya la piscina climatizada de Pedro Muñoz en el próximo Plan Regional de Instalaciones Deportivas que se pondrá en marcha en el año 2010 o 2011.

La construcción de una piscina climatizada es una de las prioridades del Ayuntamiento. El alcalde Ángel Exojo, explica que "el Ayuntamiento no ha escatimado esfuerzos, ha estudiado diferentes configuraciones, ubicaciones, financiación y todo lo necesario para que pueda hacerse realidad y por eso pedimos a la Junta de Comunidades que contemple este proyecto en el próximo Plan Regional de Instalaciones Deportivas, porque Pedro Muñoz se merece tener esta infraestructura y evitar que nuestros vecinos tengan que desplazarse a otros municipios".

Exojo añade que "el Ayuntamiento dispone de suelo dotacional público

suficiente para poder realizar esta infraestructura que podría ubicarse en la parcela sobrante de la actual piscina municipal, que tiene más de 2.000 metros cuadrados de superficie".

El director general del Deporte, Roberto Parra, conoce este proyecto desde hace casi un año, ya que en el transcurso de una reunión se le mostró un anteproyecto de construcción de piscina climatizada. Además, en la Gala del Deporte, celebrada en junio, Exojo pidió públicamente a Roberto Parra que la Junta de Comunidades apoyase este proyecto con la financiación necesaria.

Por su parte, el portavoz socialista, Juan Parra, asegura que "el alcalde no cumplirá su promesa electoral estrella de construir una piscina cubierta, porque ha sido en este Pleno cuando Exojo ha realizado la solicitud de construcción a la Junta, cuando el plan de instalaciones de la Junta está llegando a su fin 2006-2010), lo cual pone de manifiesto la incapacidad de Exojo para cumplir su promesa electoral".

Satisfacción en el PSOE por la implantación del programa Kanguras

El Instituto de la Mujer ha implantado en Pedro Muñoz el programa Kanguras para facilitar la conciliación de la vida laboral, familiar y personal. Se trata de un servicio gratuito de apoyo destinado a todas aquellas mujeres que tengan personas dependientes a su cargo. El servicio se presta en colaboración con el Ayuntamiento y financiado en un 90% por la administración regional. El secretario local del PSOE, Juan José Fernández, anima al alcalde a "qué no deje pasar la oportunidad que la Junta ofrece a los Ayuntamientos en años sucesivos".

El Pleno apoya la Declaración para la Supervivencia del Campo Manchego

EL PERIÓDICO

El Pleno de Pedro Muñoz aprobó con los votos a favor del grupo popular y en contra del grupo socialista, una moción de adhesión a la Declaración para la Supervivencia del Campo Manchego. El alcalde, Ángel Exojo, manifestó que la situación que atraviesa el sector agrario, y más concretamente el sector de la viticultura, "es insostenible, a los agricultores les cuesta dinero trabajar y muchos ya se han visto obligados a abandonar el

campo por lo que es necesario que se pongan en marcha medidas urgentes y eficaces para poner fin a esta dramática situación".

Exojo recordó que el viticultor tradicional está al borde de la desaparición definitiva, como consecuencia, a su juicio, de la entrada en vigor de la nueva OCM, de la falta de apoyo, de la bajada de precios y de la ausencia de herramientas eficaces para la promoción y venta del vino. Asimismo, apuntó que "fruto de las malas negociaciones de la OCM, el

sector vitivinícola de Castilla-La Mancha recibirá unos 400 millones de euros menos, lo que repercutirá no sólo en los vitivinicultores, sino también en las industrias auxiliares, en la economía regional y en la cultura y fisonomía de nuestros pueblos".

Entre las medidas contempladas en la moción se encuentran facilitar la renegociación de créditos pendientes, destinar los fondos del presupuesto de la OCM del Vino a ser más competitivos y no a dejar de producir, facilitar sali-

das al viticultor para que no se vea obligado al arranque, promocionar campañas de fomento del consumo responsable de vino y de mosto, prever exenciones y rebajas fiscales para mantener la renta de los viticultores, agilizar el pago de las ayudas previstas en la OCM o invertir en I+D+I. El alcalde lamentó que el grupo socialista votara en contra de este acuerdo porque "con su actitud ha demostrado que no defiende los intereses de los agricultores ni de los pedroteños en general".